

ANFRAGE von Daniel Heierli (Grüne, Zürich) und Meret Schneider (Grüne, Uster)
betreffend Beschaffung neuer Limmatschiffe

In der Presse war zu lesen, dass die Zürichsee Schifffahrtsgesellschaft (ZSG) im Herbst die Beschaffung neuer Limmatschiffe ausschreiben wird.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Inwiefern fällt die Beschaffung neuer Limmatschiffe in die Zuständigkeit des Kantons? Welches sind die Einflussmöglichkeiten des Kantons?
2. Wie werden bei der Beschaffung der neuen Limmatschiffe ökologische Kriterien berücksichtigt?
3. Wird ein Antrieb ohne CO₂-Ausstoss verlangt?
4. Wenn Diesel trotz allem in Frage kommen sollte: Werden Abgaslimiten gemäss heutigem Stand der Technik, vergleichbar mit den heutigen schärfsten Limiten für Lastwagen, gefordert?
5. Gemäss Zeitungsberichten sollen die neuen Schiffe Klimaanlage erhalten. Werden die gestalterischen Möglichkeiten, um ein Überhitzen des Innenraumes zu vermeiden, (Beschattung, Lüftung) trotzdem ausgenutzt?
6. Kann eine korrekte Regulation einer allfälligen Klimaanlage garantiert werden, so dass Fahrgäste mit sommerlicher Bekleidung nicht frieren?
7. Wird geprüft, ob das Flusswasser zur Kühlung verwendet werden kann?

Daniel Heierli
Meret Schneider